

何をアせる？ユニオン幹部！ 他労組批判で自己防衛か？

JR東海ユニオン組織情報緊急特集号で、狂ったように他労組の批判をしています。

緊急特集第4弾においては、「戦争に反対する青年は悪い」らしく、ならばユニオン幹部は戦争賛成！なのか？というような内容で、何が言いたいのか良く分からない内容ですが、まあ、ユニオン幹部お得意の、「他労組批判で大事なことから組合員の目をそらす」やり方です。

ユニオン幹部などは、組合などは自分が立身出世する（得をする）ために、会社（幹部）の言いなりに、組合員（社員）をいかに締め付けるかということ、大卒役員が中心となって競い合って、いわば、会社（幹部）のご機嫌を伺っているに過ぎない連中です。こんなことなどは、誰もが認識しているところです。

今年度、会社が史上最高益でした。であるにもかかわらず、私たちの実質賃金は減額となりました。いったい誰の懐が肥えているのですかね？ユニオン幹部は600円のベアに諸手を上げて絶賛しました。このことで、どれだけ会社（幹部）から有形無形の優遇措置があることやら…。

しかし！そいつらのために、現場で一番苦勞して働いている私たちだけが賃金を減らされ、そして仕事だけが増やされています。ユニオン組合員の皆さん、このことに怒りをもちましょうよ。

ユニオンの皆さん、そんなユニオンにいつまでもいることはありません。私たちと共に、私たちの生活向上のために怒りを闘いに向けましょう！

会社の「史上最高の利益」に
金を出せ！と突っ込めない
ユニオン幹部に見切りをつけよう！